

Antrag Nr. 18-F-05-0047

FDP

Betreff:

Platz der Deutschen Einheit endlich vollenden
- Antrag der FDP vom 06.11.2018 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Stadtverordnetenversammlung bekräftigt ihre Beschlüsse zur Neugestaltung des Platzensembles Platz der Deutschen Einheit und drängt auf eine zeitnahe Fertigstellung der noch ausstehenden Maßnahmen - insbesondere der Niederlegung des „Alten Arbeitsamtes“ und einem Neubau für die Elly-Heuss-Schule sowie den Bau einer Tiefgarage.
2. Der Magistrat wird in diesem Zusammenhang gebeten,
 - a. die Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung vom 21.06.2018 (Beschluss 0189) voranzutreiben und über den aktuellen Sachstand zu berichten,
 - b. den zuständigen Ausschüssen quartalsweise über den Fortschritt des Projektes zu berichten,
 - c. eine zusammenfassende Gesamtübersicht über die am Platz der Deutschen Einheit noch zu bewältigenden Aufgaben samt einer Gesamtprojektzeitplanung zu erstellen und
 - d. eine dezernatsübergreifende Steuerungsgruppe einzurichten, um die noch zu bewältigenden Aufgaben schneller voranzutreiben.
3. Der Magistrat wird weiterhin gebeten, ein Konzept zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität am Platz der Deutschen Einheit vorzulegen. Dabei soll insbesondere die Bestreifungen des Platzes durch die Ordnungsbehörden erhöht und die Qualität der Reinigung dauerhaft verbessert werden.
4. Der Magistrat wird darüber hinaus gebeten, ein umfassendes Platzkonzept für den Erhalt und die Gestaltung aller öffentlichen Plätze im Stadtgebiet vorzulegen. Schwerpunkte dieses Konzeptes sollen vor allem Gestaltung, dauerhafter Unterhalt und Pflege, Kostenplanung und Bürgerbeteiligung sein.

Wiesbaden, 09.11.2018

Christian Diers
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin